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Anfragebeantwortung 
Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 
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1017 Wien 

 

  

 Wien, am 3. August 2010 
 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Mayerhofer und weitere Abgeordnete haben am                 

17. Juni 2010 unter der Zahl 5808/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „Ersatzteilmangel für Funkgeräte“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 
Zu den Fragen 1, 4 und 5: 
Defekte Geräte werden, wenn es wirtschaftlich vertretbar ist, repariert. Bei alten, analogen 

Funkgeräten ist die Wirtschaftlichkeit der Reparatur oft nicht mehr gegeben. In diesem Fall 

werden die defekten Geräte durch Ersatzgeräte aus jenen Bundesländern, die bereits auf 

Digitalfunk umgestellt wurden, ersetzt. 

 

Zu den Fragen 2 und 3: 
Nein. 

 

Zur Frage 6:  
Keine. 
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